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Mon cheminement professionnel

Pourquoi je suis devenu un entrepreneur

Les valeurs qui me guident

Mes passions et mes intérêts

Mon péché mignon

Je dois ma réussite

Pourquoi je suis bénévole dans le mentorat d’affaires

Mon message d’encouragement

Depuis mon adolescence, j’ai nourri le rêve de devenir mon propre patron. Ainsi, après avoir achevé
ma formation en électricité, dès que j’ai atteint le nombre d’heures requis, j’ai pris la décision
audacieuse de me lancer dans l’entrepreneuriat. Au commencement, mon bureau et mon entrepôt
étaient aménagés à mon domicile. Quelques années plus tard, nous avons déménagé dans un parc
industriel, marquant ainsi le début d’une phase de croissance soutenue pour mon entreprise. À ce
jour, ELECAL se positionne comme un acteur majeur dans les domaines de l’éclairage routier, des
feux de circulation et de structure de super-signalisation, où je suis entouré d’une équipe très
compétente! Nos principaux clients incluent le ministère des Transports, ainsi que plusieurs
municipalités.

J’ai toujours aimé faire les choses différemment. En tant qu’entrepreneur, nous sommes confrontés
à des défis quotidiens, mais cela constitue une source de motivation pour notre développement
personnel. Bien sûr, l’aspect de la liberté financière, ainsi que d’autres avantages connexes, sont
des motivations supplémentaires pour embrasser l’entrepreneuriat.

Au quotidien, je suis guidé par des valeurs essentielles telles que l’intégrité, la satisfaction client, le
dévouement au travail et le partage.

La nature, les voyages, la machinerie agricole, ainsi que les moments partagés avec ma famille et
mes amis.

Ma détermination et le travail acharné que j’ai accompli en début de carrière. Naturellement, je suis
également redevable à l’accompagnement et au soutien inestimables de ma conjointe. Aujourd’hui,
je suis entouré d’une équipe de collaborateurs dévoués qui contribuent au succès de mon
entreprise.

Prendre du bon vin et voyager avec des amis.

Tout au long de ma carrière, j’ai eu la chance d’être entouré de personnes qui m’ont permis de
grandir, tant sur le plan personnel que professionnel. Maintenant que j’ai un peu de temps libre, il
est essentiel pour moi de redonner à mon tour.

Je suis convaincu que tout entrepreneur animé d’un désir ardent de réussite et qui s’entoure des
bonnes personnes, parviendra inévitablement à atteindre ses objectifs.


